につなげるための

Δ 財政基盤など課題も多く体制づくり の時期と考える

小中一貫教育が注目さ 院があり、教育でも幼 の郷もオープンした。 る道の駅国見あつかし れている。 また、公立藤田総合病 まちづくりの拠点とな 役場庁舎も完成 スエリアがあ 住みやすい町 住環境が整

伺う。 になりつつあるが、 の人口減少に歯止めが 策と取り組みについて ている企業誘致への対 かからない。町が考え 町

町にはサービ

課企 業情 長報

有地はなく、 必要とする工場などに ついては、 現在町の所 きな土地を 既存の工 比較的·

せる状況にはない。

渉になり、 間の土地所有者との交 で済む事業所なども民 企業誘致をする状況に 確保できず、積極的に 内にまとまった用地を れている。市街化区域 業団地もすでに活用さ はない。小規模な用地 直ちに動き

県の助成制度や町内立 別に対応している。国 確保の照会もあり、 での意見要望も踏まえ 地企業との懇談会など ながら対応している。 一方、年に数件、 用地

気が拡大基調である。 問 を向けると、景 国の経済に目

> の考えを伺う。 げるべきと思うが、 このチャンスを逃さ 人口の増加につな 企業誘致に力を入 町

大基調であ 景気が拡

くにくい。 致が進むものとは考え ら、一朝一夕に企業誘 考えは慎重なままであ 見通しや設備投資への るなど、企業の景気の 部留保が過去最高とな しい財政事情などか の土地利用の実態、厳 準にとどまり、企業内 る一方、賃上げが低水 企業の考え方や町

問 住宅の新築が増 一方では個人

る。 低金利の持続や消費税 があると言われている 増税前の駆け込み需要 公表された。背景には、 は3年ぶりの高水準と 着実に増加してい その反面、 昨年の着工件数 全国的

する時期だと思う。交

流人口の拡大をして、

松浦和子議員

懸念される。 域の物件価値の低下も に空き家が増加し、 地

とが大事と考えるが アクションを起こすこ ともチャンスと捉えて る。そういう些細なこ ことになるそうであ 建設計画があるが、30 ると聞いた。独身寮の 00人を配置転換させ が、本社工場から約2 いかがか。 歳を過ぎると寮を出る 桑折町の上場企 業

課企 業情 長報 を重ねる必要がある。 ともあり、慎重に検討 単位で費用がかかるこ の造成となると数億円 できるのか、工業団地 中で企業誘致が本当に を実施している。その 計画にのっとって施策 少子高齢化対策で 他に人口減 町 では、

まち。 これから100 1 町 000年の が 掲 げ る 組みたい。 減少対策に地道に取り 今後とも総合的な人口

旾

り組みは、少子化対策、 は不可能なことと考え 年のまち」としての取 人口減少対策を抜きに

トできる体制づくりを くり、いつでもスター があり、今は地盤をつ 限定されるなどの課題 業種によっては効果も 移すかが、今後の重要 0 減少に歯止めをかけた ざまな施策により人口 基づいて対応し、さま 興計画 (後期計画)」に 略」、「第5次国見町振 と・しごと創生総合戦 るが、町の考えを伺う。 法だが、資本投資が増 な課題だと考えている。 町長 大になる、景気動向や 交流連携に軸足をどう 企業誘致も1つの手 切り札はないが、 した「まち・ いち早く策定

どのような設備を使用しているのか実際に確認

考えます。

産業建設

地区 冠 を確認 の湛水 防 ある 除

地確認しました。 割地区の湛水防除施設を現 管事務調査として、 10月11日、 川内新割地区は低地で雨 住民生活課所 川内新

> 動を行っています。 防団の協力のもとで排水活 ンプ3台を設置して地 ることから、平成11年にポ が降ると冠水する地 設置当時と状況も変 心形であ 元消 わ

た、 ŋ のため、 プでは対応できません。そ リ以上の降水があった場 な状況になっています。 阿武隈水系に250ミ 現在は人員確保も困難 現在の3台の排水ポン 今後常設の排水設 備を整える ま

あり、 られます。 防団、 の協議を図 充実が求め など、施設 どの問題も 保が困難な 大な予算確 しかし、莫 の見直し、 抜本的 地元消 町内 町と

状況により代執 空き家対策では も可能に

た。 今後について調査をしまし の制定と、 国の空き家対策特別措置法 町 の空き家対策について、 12月8日、 国見町の現況と 建設課所管の

ち、 と考えます。 の対策を講ずることも必要 用など知恵を絞って町独自 ある中でも、空き家の利活 も可能になります。制約が 猶予期間を過ぎると代執行 などの行政指導がなされ、 ると指導・助言、措置命令 す。特定空き家に認定され 法定協議会で審議されま る悪影響もあるため、 35戸あります。 町の空き家178戸のう 対策が必要な空き家が 空き家によ 町 \dot{o}

成で町 新し

齢者

の完

して視察しました。 1日のオープンに先立ち、 見の丘」の両施設を、 の杜」とグループホーム「国 特別養護老人ホーム「国見 保健福祉課所管事務調査と 10 月25日、地域密着型の 充実

の5段階になっています。 1の8万6610円から、 規模です。入居料は要介護 7室と個室が1室の29床の 民が優先されるものです。 とも地域密着型で、 に建設されました。両施設「厚慈会」により同敷地内 を運営する社会福祉法 要介護5の9万4620円 老人ホームで、4人部屋が 補助事業を受け、 この2つの施設は、 国見の杜」は特別養護 国見の 国見町 玉 人 里の

> になっています。 全て個室の18 床の規模

総務文教

です。 配慮されたすばらしい建物 をはじめ、 造りで、木の温もりや採光 両施設とも和風木造平屋 住環境にも十分

設も肩を並べることにな 見町は、 なります。 営に力を入れていくことに ていた高齢者福祉対策の施 ど近隣市町から遅れを取 施設の完成によって、 今後は内容の充実や運 桑折町や伊達市な 玉 0

11 月

(報告者 八島博正



ついて説明を受けました厚慈会職員から施設の概要に

中心としたグループホー

国見の丘」は認知症

を